

その1「1学期」

新型コロナウイルス感染症対応と共に始まった本年度も、3か月を過ぎようとしています。かれこれ1学期も終わりを迎えようとしているのに、まだ「学校だより」も発行できず、ホームページの「校長あいさつ」もこのような形で、遅れて発信することとなりました。お詫び申し上げます。

本年度4月に着任しました校長の東本伸二（とうもとしんじ）です。改めてよろしくお願ひします。開校2年目を迎えた本校が、千綿、彼杵のそれぞれの「良さ」を基盤として2年目の新たな伝統を生徒・職員とともに創り上げていきます。保護者の皆様、地域の方々のお力添えをよろしくお願ひします。

始業式挨拶（4/6）

入学式式辞（4/7）

避難訓練講評（4/13）



4月の桜



6月の紫陽花

その2「新型コロナウイルス感染症拡大予防対応」

4月1日の新年度から校内での様々な感染症予防対策を講じてきました。大人ができる物理的な対策としてホームページに掲載していますのでご覧ください。これからは、大人がさせる対策と並行して、生徒が自ら身につける感染予防対策を含めた「新しい生活様式」の習慣化に主体的に取り組ませることを考えています。また、保護者の皆様方には、授業参観やPTA、各種行事の中止など、学校への来校をご遠慮いただいている状況が続き申し訳ございません。さらに、県境を越えた移動の解禁により、県内での感染拡大も今後予想されます。ご家庭でも感染予防に向けてご協力をよろしくお願ひします。



生徒会による、登校時の消毒活動

東彼杵中学校における感染予防対策

東彼杵中学校における感染予防対策②

その3「お知らせ！職員玄関前の公衆電話が撤去されます。（注意）」

公衆電話の管理・維持と採算が合わないことから7月に撤去となります。代替えとして、「ピンク電話」を事務室前に設置します。

土曜日、日曜日、祝・祭日など学校が開いていない時は使用できません。

